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Confermato il risultato delle liste unitarie che hanno ottenuto il 56% dei suffragi 

Gli studenti hanno votato a sinistra 
per una scuola rinnovata e efficiente 

«E1 uscito sconfitto chi giocava la carta della delusione e della rinuncia» — Battute le posizioni integraliste di «Comunione e Libera
zione » — In crisi « Lotta Continua » — L'esempio dell'« Armellini » — La presenza delle ragazze e dei collettivi femminili nei consigli 

Salgono a 3 5 i complessi colpiti dal provvedimento 

Sequestrati ad Ostia 
altri undici 

stabilimenti balneari 
Mandati di comparizione anche per i proprietari del « Kursaal » 
e dello « Sporting beach » a cui sono scadute da tempo le licenze 
Illegittime e troppo vicine al mare le costruzioni in muratura 

Domenica 

saranno diffuse 

60 mila copie 

dell'« Unità » 
Domenica le sezioni e 1 cir

coli giovanili di Roma e pro
vincia cllettueranno una dif
fusione straordinaria dell'Unità. 
La sezione di propaganda della 
Federazione e gli «Amici del
l'Unità» hanno proposto alle 
organizzazioni un obiettivo di 
60 .000 copie. 

I notevoli successi conse
guiti, specie la recente diffu
sione del 17 ottobre scorto, 
consentiranno a tutte le orga
nizzazioni un grande rilancio 
diffusionale. È Indispensabile 
pertanto la più larga mobilita
zione dei compagni tutt i , per 
allargare la rete dei diffusori, 
per permettere una massiccia 
presenza del giornale nella 
ci t t ì e nei centri della provin
cia. Sollecitiamo le organizza
zioni che ancora non l'abbiano 
latto a far pervenire gli impe
gni di diffusione In Federa
zione - «Amici del l 'Unitòi . 

Dal voto di domenica nelle scoue ro
mane è uscita una chiara indicazione 
di rinnovamento. I risultati raccolti ie
ri — anche se ufficiosi e ancora par
ziali — confermano l'adesione massiccia 
e maggioritaria raccolta dai candidati 
del Comitati unitari, l'organizzazione 
giovanile che con maggior coerenza e 
fermezza si è battuta per la salvezza e 
la riforma della scuola. Su 17.696 voti 
scrutinati in circa quaranta istituti, 
alle liste dei CU — che si sono presen
tati in alcune scuole, insieme ad altri 
organismi — sono andati 9.894 suffragi, 
pari al 56'r. I gruppi dell'ultrasinistra 
hanno toccato a malapena il 10';, ccn 
1.787 voti, mentre un altro 8*; è andato 
a raggruppamenti di forze laiche, gui
dati dai giovani repubblicani. Il con
senso raccolto da « Comunione e Libe
razione» sfiora l ' i r ; . Altre liste, pre
sentate da formazioni di ispirazione cat
tolica, hanno avuto il 6'; dei suffragi. 
La destra e i fascisti scendono invece 
ol T,. 

Questi, in sintesi, i dati. Fare con
fronti con le precedenti elezioni è as
sai difficile: nel panorama variegato 
delle scuole romane le liste, le posizioni, 
gli schieramenti — se si esclude il dato 
costante della presenza dei Comitati 
unitari — cambiano di anno in anno, 
e di istituto in istituto. Conviene, allora, 
analizzarli più da vicino, nelle singole 
scuole. 

Vediamo alcuni esempi. Il liceo clas
sico Albertelli, in via Manin, due passi 
da S. Maria Maggiore: qui il comitato 
unitario — che si presentava insieme a 
Pdup e Avanguardia Operaia — ha au

mentato i suoi voti, conquistando due 
dei seggi del consiglio di istituto. Le 
altre due liste, una dei «ciellini», un'al
tra di fascisti, hanno ottenuto un seg
gio ciascuna. Hanno però perso in voti 
e in percentuale. L'affluenza alle urne 
è stata alta: ha votato il 75'e degli 
studenti. « Nel nostro liceo — spiega 
Mauro Appetito — la partecipazione de
gli alunni alle assemblee e ai collet
tivi, è sempre stata numerosa, eppure 
temevamo che in occasione del voto di
minuisse. Il consiglio di istituto ha 
deluso le nostre aspettative. Per questo 
nelle riunioni abbiamo affrontato an
che il nodo del funzionamento degli 
organi collegiali; che devono avere un 
diverso ruolo e scendere in campo nel
la battaglia per la riforma. E anche 
in questo senso, abbiamo elaborato una 
piattaforma rivendicativa molto con
creta. alla quale hanno aderito Pdup e 
Ao. Il nostro sforzo è stato premiato 
dal voto. Sulla sfiducia, sulla delusione 
ha vinto, ancora una volta, la volontà 
di lottare, e di cambiare». 

Il movimento degli studenti, insomma 
anche se fra difficoltà e riflessi, è an
cora vivo, e non rifiuta l 'appuntamento 
con gli istituti di democrazia, come gli 
organi collegiali, che impongono nuovi 
compiti e nuovi ruoli, spesso più dif
ficili di quelli assunti nel passato. Io 
dice anche l'esperienza dell'« Armelli
ni », l'istituto tecnico industriale di San 
Paoio, una delle roccaforti di « Lotta 
Continua ». In questa scuola la lista 
presentata da LC. che l'anno scorso 
aveva avuto quasi la metà dei voti, non 
ha ottenuto che un seggio, mentre il 
comitato unitario è passato da due a 

tre « Lacerata e in crisi "Lotta Con
tinua" afferma uno dei giovani del 
tecnico Daniele Pace — ha pagato la 
sua assoluta mancanza di proposte e di 
indicazioni politiche. Oggi ncn basta 
più una linea di contestazione e di agi
tazione che crei « movimento » ad ogni 
costo. I giovani vogliono discutere su 
proposte concrete per risolvere il proble
ma del lavoro .della crisi della scuola 
e della qualificazione professionale. Per 
questo, le adesioni maggiori sono andate 
al comitato unitario». 

Dai risultati elettorali emerge anche 
la nuova presenza nelle scuole dei col
lettivi femminili, che in molti istituti si 
sono presentati insieme ai ' CU.. Al 
« Tasso », per esempio, il candidato che 
ha raccolto il maggior numero dì voti 
è stato proprio una studentessa. Un al
tro esempio viene dal «Pietro e Maria 
Curie », un tecnico per econome dietiste, 
in piazza Dante. Qui un collettivo au-
tcnomo di studentesse ha raccolto la 
maggioranza dei voti, conquistando due 
seggi, in contrapposizione ad una lista 
guidata dalla destra, che ne ha ottenuto 
uno solo. 

Anche in questa scuola la « campagna 
elettorale » ha affrontato problemi con
creti. « L'adesione al nostro collettivo 
— dice Francesca Di Cino — si spiega 
col fatto che abbiamo trat tato il "pro
blema donna" non solo complessivamen
te e genericamente, ma scendendo an
che nel dettaglio, misurandoci con le 
questioni reali. Ad esempio stiamo stu
diando gli obiettivi per una proposta di 
legge che garantisca un lavoro e un 
nuovo ruolo alle ragazze che escono da 
questa scuola ». 
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Tornano alle urne domani gli 825 docenti universitari 

«FUMATA NERA» PER IL RETTORE: È LA NONA 
Il professor Ruberti si conferma largamente il candidato di maggioranza relativa - Ridimensionata la base elettorale di Fidanza - Insuccesso 
di Cacciafesta - Non diminuisce il numero delle schede bianche - Dichiarazione di un gruppo di docenti a favore del preside di Ingegneria 

Sono state anche ieri le 
schede bianche a condiziona
re in maniera decisiva l'esito 
della votazione per il rettore. 
Il nono scrutinio, come i pre
cedenti, si è risolto con una 
•t fumata nera >: nonostante 
il rafforzamento della can
didatura del professor Ru
berti (che ha mancato l'ele
zione per 19 voti), e il ridi
mensionamento delia base e-
lettorale del suo principale 
antagonista, l'ex preside di 
Farmacia Alberto Fidanza. 
Il terzo candidato ufficiale. 
Remo Cacciafesta — che 
solo nei giorni scorsi aveva 
deciso di prendere parte alla 
competizione elettorale — ha 
dovuto prendere atto dell'in-
coasistenza numerica del 
gruppo dei suoi sostenitori. 
Il decimo scrutinio è in pro
grammo per domani. 

Antonio Ruberti (289 voti: 
il 47Tr. contro il 45*^ dell' 
ultima tornata) ha visto con
fluire sul suo nome un nu
mero di consensi superiore al
la somma dei voti ottenuti 
dagli altri due concorrenti. 
Ad impedire la nomina del 
preside di Ingegneria sono 
state le 27 schede bianche. 
le tre nulle e gli 11 voti di
spersi. 

Che il fenomeno della mas-

SCRUTINI 

RUBERTI 
FIDENZA 
VACCARO 
CACCIAFESTSA 
DISPERSI 
BIANCHE 
NULLE 
VOTANTI 
QUORUM 

QUESTI I RISULTATI DEI NOVE 
i 

236 
159 
178 
16 
4 

47 
— 

640 
321 

I I 

244 
207 
141 

2 
6 

15 
1 

616 
309 

I I I 

268 
269 
— 
— 

5 
30 
1 

573 
287 

IV 

263 
249 
— 

• — 
5 

28 
— 

545 
273 

V 

307 
302 

10 
20 
4 

46 
4 

693 
347 

SCRUTINI 
- V I 

303 
288 
— 
48 
5 

22 
1 

667 
334 

V I I 

281 
233 
— 
67 
12 
19 
— 

612 
307 

V i l i 

279 
214 
— 
80 
9 

30 
5 

617 
309 

IX 

289 
179 
— 

105 
11 
27 
3 

614 
308 

siccio presenza di sche
de bianche non fosse casuale 
— si è parlato nei giorni scor
si di « partito della scheda 
bianca » — era risultato evi
dente sin dai primi scrutini; 
a questo punto però dopo 9 vo
tazioni (la prima è stata 50 
giorni fa) e la presentazione, 
in sedi diverse, di ben quat
tro candidature e altrettanti 
programmi elettorali, l'atteg
giamento del gruppo di docen
ti. che sistematicamente con
ferma la propria scelta agno
stica. non ha più alcune giu
stificazione. Tanto più che 
la mancata elezione del retto
re non può che avere siili' 
università un effetto negativo. 
nel momento in cui. dopo 
poche settimane dall'apertura 

dell'anno accademico, si pon
gono con forza una serie di 
problemi che esigono solu
zioni urgenti. 

Al centro dei commenti del 
dopo voto, ieri, è stato il ri
conoscimento unanime del 
nuovo importante successo del 
professor Ruberti. Confer
mandosi con larghissimo mar
gine (oltre 100 voti) il can
didato di maggioranza relati
va ha dimostrato che esistono 
ormai tutte le condizioni per 
una sua elezione alla massima 
carica dell'ateneo. 

Una dichiarazione è stata 
rilasciata da un gruppo di 
docenti democratici che sono 
stati fra i promotori della can

didatura di Ruberti: t l'ulterio

re allargamento dei consen
si a favore del preside di in
gegneria — è scritto in un 
breve documento — dimostra
to anche dalle 200 firme rac
colte nei giorni scorsi a so
stegno della sua candidatura, 
è il risultato della compattez
za dello schieramento che ap
poggia Ruberti. e insieme del
la ampiezza delle convergenze 
realizzate intorno al suo pro
gramma. Ciò è confermato 
anche dall'esito dell'ultima 
votazione, che apre la possi
bilità di una rapida conclusio
ne della vicenda elettorale ». 

L'importanza della afferma
zione del preside di ingegneria 
è stata riconosciuta anche dal 
professor Paolo Togni. mem
bro dell'ufficio scuola della 

DC, che nel corso dei pre
cedenti scrutini aveva mani
festato le sue simpatie per lo 
schieramento che finora si 
è opposto alla nomina di Ru
berti. « E' evidente — ha 
detto — che il risultato delle 
urne conferma il consolida
mento della posizione del 
professor Ruberti: a questo 
si accompagna quello di una 
notevole fluttuazione di con
sensi nell'area degli antago
nisti del preside di ingegneria. 
A questo punto — ha aggiun
to Togni — è necessario (nel
l'interesse non di questo o 
quel candidato, ma dell'uni
versità) stanare quei docenti 
che si ostinano da quasi due 
mesi a depositare la scheda 

bianca nell'urna: devono ca
pire che il loro atteggiamento 
non giova a nessuno, e dan
neggia l'ateneo ». 

Da registrare infine una di
chiarazione del professor Cac
ciafesta che ha annunciato 
di non avere intenzione di ri
tirare la propria candidatura 
prima di giovedì: « aspetto V 
esito del prossimo scrutinio — 
ha detto — prima di prendere 
qualsiasi decisione s>. Questa 
presa di posizione del preside 
di Economia è per la ve
rità in contrasto con quan
to Cacciafesta aveva di
chiarato nei giorni scor
si (i mi presento per veri
ficare se la mia candidatura 
lia la possibilità di sbloccare 
l'attuale situazione di stal
lo »); i 105 voti raccolti ieri, 
infatti, dovrebbero aver di
mostrato ampiamente l'impos
sibilità di un successo del 
preside di Economia. 

Il fisiologo Alberto Fidan
za. da parte sua. non è sem
brato impensierito dal vistoso 
calo dei suoi voti: «/a mia 
candidatura regge — ha af
fermato — nonostante gli at
tacchi concentrici. Non ho in
tenzione di ritirarmi ». 

Nessuna dichiarazione, in
vece. è stata rilasciata dal 
professor Ruberti. 

IN ASSEMBLEA ALL'ISTITUTO MAGISTRALE CARDUCCI LE SETTECENTO COMPAGNE DI MARIELLA 

« Vogliamo un corso di educazione sessuale » 
Le richieste delle studentesse della scuola dove una settimana fa ha partorito la ragazza di quindici anni 

« A quante di noi poteva 
accadere? Cosa fare per evi
tarlo? »: rispondendo soprat
tut to a queste domande le 
settecento compagne di scuo
la di Mirella, la studentessa 
divenuta madre a 15 anni tra 
le mura de! suo istituto, si 
sono riunite ieri mattina in 
Assemblea, per la prima volta 
• d una settimana dal clamo
roso episodio. «Basta con le 
chiacchiere — hanno esordito 
le ragazze — basta con i par
ticolari piccanti che qualche 
giornale ha avuto il cattivo 
frusto di pubblicare: siamo 
qui per discutere problemi 
vecchi, dì cui ci si accorge 
soltanto ora che tutti parla
no di Mariella e del suo ca
so». Poi giù una sfilza di in

terventi. alcuni riflessivi, al
tri più marcatamente polemi
ci. ma tutti Ispirati dal dasi-
derio di rinnovare quegli a-
spetti dell'insegnamento sco
lastico che si rivelano più 
anacronistici e carente 

Con la discussione di ieri — 
che costituisce un fatto di in
dubbia novità per il già ric
co processo dialettico che si 
sviluppa all'interno di ogni 
istituto — le ragazze del 
«Giosuè Carducci» si sono 
poste un interrogativo sul 
quale negli ultimi tempi so
no intervenuti in molti, spes
so ritrovandosi su posizioni 
divergenti. La domanda è: il 
sesso deve entrare a seuo'a 
o no? Non è un ques:to sem
plice. soprattutto perchè la 

« NATALE OGGI » 
La inoltra del Paiano dei Con

gressi i l l 'EUR resterà aperta 099). j 
giorno festivo, dalie 10.30 »iie 2 2 . 
Nell'aula magna saranno prevenni 
film e documentari. Sono previste 
anche aste di pezzi di antiquariato 

PREMIO 
' A l compagno Giuseppe Ferri è 

stato assegnato dalla presidenza del 
consìglio dei ministri il premio 
della cultura per l'anno ' 7 6 . L'am
ministrazione comunale di Sora 
consegnerà a Ferri, nel corso dì 
una cerimonia che si svolgerà oggi 

ai salone comjria'e. u i i medaglia 
di riconas-c.mento. II premio de:ia 
cultura è stato assegnato a: com
pagno Ferri por la sua attività 
letteraria, tra cu' '.» trad-uione in
tegrale dell'«Od.ssea» di Omero. 

TRASTEVERE 
L'ARCI provincia!* e il Centro 

culturale «Trastevere-GIartìcolense* 
organizzano al cinema Trastevere 
un ciclo di proiezioni cinematogra
fiche. Gli spettacoli, che avranno 
inizio venerdì con la proiezione 
del film «Accattone* di Pasolini. 
avranno luogo due venerdì al mese 
lino a maggio. 

risposta non può esaurirsi 
con un'affermazione o una 
negazione. Più che sul se. in
fatti. è necessario discutere 
sul come. Le ragazze del 
« Carducci ». che stanno pre
parando una ser:e di iniziati
ve su questo tema, hanno 
quindi avviato nel vivo un 
confronto di posizioni che sa
rà utile a sciogliere molti no
di. Intanto si sono fatte a-
vanti con una richiesta uffi
ciale. espressa aV.a fine del
l'assemblea di ieri: «vogliamo 
che quel!e ore da dedicare al
la sperimentazione didattica. 
di cui si parla espressamen
te nei decreti delegati, siano 
utilizzate per avviare un se
rio discorso sull'educazione 
sessuale ». Se il consiglio di 
istituto non soddisferà questa 
richiesta, hanno precisato con 
un ordine del giorno passato 
alla stampa « le studentesse 
sono disposte a continuare a 
lottare a e hanno invitato tut
te le scuole a manifestare la 
propria solidarietà. 

Al termine dell'assemb'.ea. 
due ore di discussione fitta 
e vivace. !e studentesse del 
« Giosuè Carducci » hanno or
ganizzato un corteo interno. 
Hanno chiesto al preside che 
il consiglio d'istituto si riu
nisca subito, domani stesso. 
per esaminare le loro propo
ste. Ma il preside per ora ha 
rinviato ogni decisione. 

« Ci ha detto che non dipen
de da lui — racconta una 
studentessa — e che In ogni 
caso le proposte sull'utilizza-

1 zione delle ore di sperimenta
zione didattica non devono 
venire dagli studenti ma dai 
docenti. Noi continueremo a 
premere affinchè sia affron
tato questo problema ». Per 
domani, intanto, è stata con
vocata un'altra assemblea nel
l'istituto. 

li caso delia giovane Ma
riella, come si vede, ha colpi
to in profondità le coscienze 
delle studentesse del «Car
ducci ». 

Fin dalle prime ore si so
no impegnate su due « fron
ti »: dà una parte per stare 
vicine alla loro compagna di 
scuola, per difenderla da cu
riosità morbose, per aiutarla 
a combattere atteggiamenti 
che potevano in qualche m > 
do emareinaria. e dall'altra 
per fare del suo caso — sfron
dato di particolari inutili — 
un patrimonio di discussione. 

' uno spunto per affrontare con 
coraggio problemi irriso'.ti. E* 
stato cosi che una settimana 
ra. mentre Mariella era an 
cora scossa dalla sua sconvol
gente maternità, davanti al 
Policlinico un centinaio di ra
gazze. tutte del « Carducci *. 
sostavano per testimoniare la 
loro solidarietà con la ragaz
za-madre. 

Poi sono andate a trovarla. 
le hanno scritto, hanno man
dato tanti fiori: l'ultimo maz
z a une dozzina di rose ros
se. è arrivato proprio ieri 
sera all'abitazione della quin
dicenne. che da qualche gior
no ha lasciato l'ospedale. 

Sul caso Kappler 
appello al sindaco 
di partiti e della 
comunità ebraica 

Le federazioni provinciali 
di PCI. PSI. PSDI. PDUP. 
PRI, le associazioni partigia
ne, la comunità israelitica 
di Roma e l'Unione comunità 
israelitiche d'Italia hanno ri
volto un appello ad Argan 
chiedendo un intervento del 
sindaco contro la possibilità 
che Kapp:er lasci l'Italia. Ne 
dà notizia un comunicato 
dell'Associazione nazionale fa
miglie italiane martiri. 

Le organizzazioni che han
no sottoscritto l'appello chie
dono che il sindaco «sensibi
le alla richiesta di giustizia 
che si è legata non solo da 
coloro che sono stati diret
tamente colpiti negli affet
ti più sacri, ma da tutti i 
democratici romani, si fac
cia interprete presso tutte 
!e autorità e i poteri costi
tuiti dello Stato perché in 
ogni caso sia impedito a Kap
pler di lasciare la città 

L'appello è stato tatto nel
l'imminenza della riunione 
del tribunale supremo mila-
tare che dovrà esaminare il 
ricorso al pubblico ministe
ro contro alla sentenza con 
cui è stata disposta la scar
cerazione dell'ex colonnello 
delle SS. 

Sequestrate 
banconote false 
per un valore 
di 10 milioni 

Banconote false per oltre die
ci milioni sono state seque
strate dagli agenti delia squa
dra mobile in una abitazio
ne di via Giovanni Nicoletti 
20, al Tuscolano. L'uomo che 
era nell'appartamento, San
dro Desiato, di 28 anni, è 
s tato arrestato e condotto in 
carcere sotto l'accusa di traf
fico di valuta falsa. 

I-a polizia già da tempo era 
sulle tracce di Desiato, pre 
giudicato, che risultava abi
tante in via della Madon-
nella ma da alcuni mesi non 
era più reperibile presso quel 
recapito. Una ispettrice di 
polizia è riuscita nei giorni 
scorsi ad intercettarlo men
tre era in compagnia d: un 
amico. 

Accuratamente nascosto nel 
vano che contiene le valvole 
della corrente, è stato rinve
nuto un pacco di banconote 
da diecimila lire e due carte 
da centomila, tutte false. De
siato è stato arrestato men
tre il suo amico, Giuseppa 
Mangiacasale di 29 anni, è 
stato messo a disposizione 
del magistrato. Era ricerca
to. infatti, perché condannato 
a due anni e mezzo di carce
re per furto. 

Sono stati sequestrati ad 
Ostia altri 11 stabilimenti bal
neari. Si tratta del J< Kursaal > 
— la cui ruota svetta da anni 
sul lungomare — dello * Sport 
ing beach ». della * Nuova Pi
neta ». « Vecchia Pineta ». 
« ABC beach ». ^ La bicocca *. 
«. La caletta », <s .Marcchiaro ». 
« Battistini », « Venezia *. « Pi 
cenum ». Continua in questo 
modo l'azione di sequestro. 
disposta dal pretore Amendo
la. degli stabilimenti nel lito 
rale gestiti senza un regolare 
contratto di concessione. I no
mi dei complessi balneari a 
cui ieri mattina sono stati 
apposti i sigilli vanno, infat
ti, ad allungare la lista degli 
altri 24 — fra cui il « Gambri-
nus »t il « Belsito » ed il « Pli-
nius » sempre di Ostia". l'« Al-
bos » di Fregene, il « Belvede
re » e « Alba Marina » di Tor-
vaianica e l'« Arcobaleno » di 
Passoscuro — contro i quali 
è scattata non più di due set
timane fa l'operazione giudi
ziaria del pretore romano. 

Il sequestro e la conseguen
te estromissione degli attuali 
proprietari, privi di un legit
timo titolo che permetta loro 
di occupare il terreno dema
niale — a parere del magi 
strato — è solo il primo pas
so dell'intervento che dovreb
be portare lo Stato a rientra
re in possesso del litorale. 
Finite le operazioni di seque
stro. infatti, si dovrà decide
re s( distruggere tutte le 
strutture abusive o invece aT 
fidarne nuovamente la gestio
ne a privati clic dovranno, in 
tale caso, pagare una quota di 
affitto sia per l'utilizzo delle 
strutture stesse, che per la 
occupazione del litorale. 

Il provvedimento del proto 
re scattato in questi giorni 
conte-ita ai proprietari degli 
stabilimenti di aver prosegui
to. illegittimamente la loro 
attività. Il litorale, come si 
sa. è proprietà del demanio, e 
non solo la stretta fascia di 
battigia protagonista, fin dal 
la >corsa estate, dall'opera 
zione <t mare libero ». 

Appartiene allo Stato, anche 
l'in'.i-ra distesa di sabbia su 
cui i gestori hanno * pianta
to >. oltre agli ombrelloni ed 
alle sdraie. Io file di cabine 
a p.ù piani, gli uffici dell'am
ministrazione. le biglietterie. 

Sono state proprio tutte que 
sto strutture * di non facile 
rimozione ». ed il fatto che le 
licenze sono scaduto g'-à da 
alami anni, a far .scattare i 
sequestri ed i mandati di com
parizione. IJC accuse contesta 
te dal pretore riguardano la 
violazione degli articoli 11G1 
e 1NH del codice della na \ ; 
Cagione e cioè l'occupazione 
abusiva del demanio maritti
mo e l'inosservanza dell'orci.-
ne della capitaneria di porto 
per la demolizione e lo sgom 
bero delle strutturo. Secondo 
ìa 'egge. infatti, i complessi 
realizzati sulla spaggia deb 
borio essere di « facile rimo 
zione » mentre quasi tutti i 
blocchi centrali dogli stabili
menti sono in muratura, han 
no notevoli dimensioni, ed ar 
rivano anche ad ospitare in 
molti casi, bar e ristoranti. 

A tutto questo si aggiunge 
l'esistenza di un provvedimen
to regionale che vieta espres 
samente di costruire a meno 
di trecento metri dalla batti
gia. Tale disposizione, però. 
non è stata praticamente mai 
osservata. 

Nella foto: uno degli stabi
limenti sequestrali. 

Scomparso a Fiumicino 
un bambino di 5 anni 
Un bambino di 5 anni è 

scomparso ieri a Fiumicino. 
Fabiano Lezzi, che abita con 
la famiglia in via Anco Mar
zio 18 — stava giocando, ieri 
pomeriggio davanti casa. A 
un tratto si è allontanato, e 
fino a sora neri ha fatto ri
torno. La madre, preoccupata 
per il ritardo ha cercato a 
lungo il figlio nelle strade del 
quartiere, chiedendo informa
zioni ad amici e parenti. Al
le 20 — visto che ogni ricer
ca era inutile — si è decisa 

a denunciare la scomparsa 
del bambino al commissaria 
to di Fiumicino. 

La polizia ha immediata 
mente inviato sul posto squa
dre di agenti con cani poli 
ziotti che nella notte hanno 
setacciato la campagna di 
Fiumicino. Alle ricerche par
tecipano anche ì subacquei 
della polizia che si sono im 
mersi nel Tevere e in maro. 
Non si esclude infatti che il 
bimbo possa essere annegato. 

fil partito' D 
ASSEMBLEA DEI COMUNIST I 

COOPERATORI. A R T I G I A N I . COM
M E R C I A N T I , CONTADIN I — In 
Federazione (nei locali del teatro) 
alls ore 9 sul tema « ruolo del
l'associazionismo e della coopcra
zione nell'attuale situazione eco
nomico politica per il risanamen
to e rinnovamento economico e 
sociale di Roma e del Lazio :>. 
Introdurrà il compagno Leonardo 
lembo, responsabile della sezione 
celi medi della Federazione, con
cluderà il compagno Gustavo Im
bellone della segreteria della Fe
derazione. 

COMMISSIONE DEL C O M I T A 
TO FEDERALE PER I PROBLEMI 
ECONOMICI E SOCIALI — Do
mani in Federazione alle ore 18, 
O d.G.: « Orientamenti per l'impo-
stazionc del piano regionale di 
sviluppo ». Relatore Giorgio Fre-
gosi. 

ASSEMBLEE — Quadraro alle 
10 festa tesseramento (S. Picchet
t i ) : Nettuno alle 9 .30 incontro sui 
trasporti: Carpinelo alle 9 .30 mo-
nilestazione al cinema sul tessera
mento (Fiof ie l lo) . 

CC.DD. — Colli Anicne alle 10 
(Fi l ippctt i ) ; Torre Vecchia alle 10 
(Damot to) : Nuova Tuuolana alle 
10 (Proiet t i ) : Vermicino alle 10.30 
(Fort in i ) ; Palombari alle 10 con 
il gruppo consiliare (Filabozzi). 

SEZ IONI E CELLULE A Z I E N 
DALI — Corning alle 9 .30 con 
grosso alla sezione EUR ( Ricci-
Sermoneta). 

Z O N E — " E s l " in Federazione 
aite 8,30 segreteria e coordinatori 
(A le t ta ) : "Ovest" a Ostia Lido 
alle 17 segretari sezioni e gruppo 
X I I I Circoscrizione (Fredda); "Sud" 
a Porta San Giovanni alle 9 ,30 
attivo femminile. O.d G.: « l'imz.a-
liva politica unitaria e di massa 
per un nuo/o ruolo della donna 
nella famgl a, nel lavoro e ncl'a 
società: per un progetto di risa
namento e di rinnegamento del 
Paese •. Pelatrice Maria Loche. 
presiede Piero Sai/agni, conclude 
Franca Pr.sco; a Torpignattara alle 
10 commissione culturale V I Cir-
scriz.or.e (P. Modugno - Pisani) : 
"Castelli" ad Ardea alle 9 .30 se
greterie d, Ardca. Pomezia. Tor-

vaianica. Tor San Lorenzo (Cor 
rad i ) . 

F.G.C.I. — Lanciani ore IO Con 
Ieren2a d'organizzazione (Ferraiol i ) : 
Ottavia alle 10 Congresso (Gr i foni ) ; 
Corvialc Congresso (Marcon i ; P 
Maggiore alle 9 .30 Conlercnza di 
organizzazione (Bongiorno): M . 
Cianca alle IO Congresso (Leoni ) : 
Tulcllo alle 9 , 3 0 Conferenza di 
organizzazione (Pompi l i ) ; Fiumici
no alle 9 .30 Conferenza d'organiz
zazione (Micucci): Montcverde Nuo
vo alle 9 .30 Conferenza d'organiz
zazione (Giordano); Monlcvcrdc 
Vecchio alle 9 .30 Conlercnza di 
organizzazione (Clcricuzio) ; P. Vi l 
lini alle 9 ,30 Conferenza d'orga
nizzazione (Palaia); Ostia Centro 
alle 9 .30 Conferenza d'organizza 
zione (Cervellini); F.A. Bravcllz 
alle 9 .30 Conferenza d'organizza
zione (Arau jo ) ; Laurentina alle 
9 .30 Conlercnza d'organizzazione 
(Pompei) ; V . Gordiani alle 9 Con 
grcsso (Pccchioli) : Franchelluccl ai-
le 10 Assemblea d'organizzazione 
(Sandri) : Tor de Cenci alle IO 
Assemblea sull'occupazione giova
nile (Marconi ) : Alessandrina alle 
ore 9 Conferenza d'organizzazione 
(Quintarel l i ) ; Fiano ore 10 Con
lercnza d'organizzazione della zona 
Tiberina (Amic i ) . 

CONFERENZE P R O V I N C I A L I 
DELLA FGCI — Si svolgono cggi 
le Conlerenze Provinciali della FGCI 
di Latina, di V.terbo, Frosinonc e 
di Rieti, in preparazione della Con
ferenza Regionale d'Organizzazione 
della FGCI che si terrà dal 17 al 
19 dicembre presso l'Auditorium 
di V a Palermo. A Latina la Con
ferenza sarà conclusa dal compagno 
Salvatore G ansiracusa. segretario 
regionale della FGCI. A Frosinonc 
le conclusioni saranno tenute dal 
compagno Roberto Gucrzoni. della 
segreteria naz.onalc della FGCI 
A Viterbo la Conferenza sarà con
clusa dal compagno Golfredo Be', 
tini, del C C della FGCI. A Rieti 
concluderà i lavori la compagna 
Silvia Pap3ro. della segreteria re 
g'onaic delta FGCI A Roma la 
campagna delle Conferenze di cir
colo terminerà con Io svolgimento 
delle Conferenze di zona l'11 • Il 
12 pross.mo. 
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L'impermeabile S . G I O R G I O si acquista da L. Sorelli Via Cola di Rienzo, 161 - Telefono 352.956 


